

Article du 5 septembre 2024

JUDO

Championnats du monde cadet(te)s De l'argent pour Manon Agati-Alouache

Avec huit médailles, dont une en or, l'équipe de France cadet(te)s de judo s'est mise en évidence lors des championnats du monde qui se sont déroulés du 28 août au 1^{er} septembre à Lima (Pérou). Deux Essonniens ont contribué aux bons résultats des Bleus : Manon Agati-Alouache (FLAM 91) et Noah Boué (Sainte-Geneviève Sports).

Médaille de bronze aux championnats d'Europe en juin dernier à Sofia (Bulgarie), Manon Agati-Alouache (-57 kg) a gravi une marche supplémentaire lors des mondiaux au terme d'une belle journée, vendredi dernier. Elle bat successivement la Néerlandaise Ciska Adema, alors qu'elle était menée de deux shidos, puis l'Allemande Jolina Reinhold en quarts de finale et la Russe Ewelina Boziek en demi-finales grâce à sa spéciale, le retournement au sol. Mais la protégée de Kilian Le Blouch s'est inclinée en finale contre la Mongole Ariunzaya Terbish qui l'a surprise d'entrée. L'Essonnienne n'est pas parvenue pas à remonter le waza ari de retard. Elle repart avec deux médailles d'argent car, le lendemain, la France, double tenante du titre dans l'épreuve par équipe mixte, a cédé face au Japon (2-4). Seulement 5^e aux Europe, Noah Boué (-73 kg) est cette fois monté sur le podium (3^e) à l'issue d'une grosse journée qui l'aura vu notamment écarter le Japonais Yura Yokoo au premier combat avant de chuter en demi-finales contre l'Azerbaïdjanais Jasur Ibadli. Le Génomévain a ensuite battu le Français Mehdi Salah pour décrocher sa première médaille dans un grand championnat. Elle vient conclure une saison exceptionnelle ponctuée d'un titre champion de France et de quatre victoires en coupe d'Europe. Mais la saison prochaine, en juniors, Boué, combattra sous les couleurs du PSG. **I.A.F.**



Manon Agati-Alouache est vice-championne du monde cadettes. ©EJU/Juan Gabi